

# Mitgliederversammlung 2011



Göpfritz/Wild - Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild trafen sich am Freitag, dem 7. Jänner 2011, zur Mitgliederversammlung (Jahreshauptversammlung) im Gasthaus "Zum Schluckspecht" in Göpfritz/Wild.

Feuerwehrkommandant HBI Franz Litschauer konnte unter den Gästen auch den Bürgermeister der Marktgemeinde Göpfritz an der Wild Franz Gressl sowie stellvertretend für alle anwesenden Ehrendienstgrade EHBI Hermann Scheidl recht herzlich begrüßen.

Feuerwehrkommandant HBI Franz Litschauer blickte nach der Begrüßung und dem Totengedenken auf ein sehr arbeitsreiches Jahr 2010 zurück. Insgesamt waren die Mitglieder im vergangenen Jahr über 6000 Stunden für das Feuerwehrwesen tätig, davon wurden knapp 500 Stunden für Einsätze und rund 350 Stunden für Ausbildung aufgewandt, der Rest von ca. 5150 Stunden wurde für den Erhalt/Wartung von Ausrüstung und Gerätschaften, für die Jugendbetreuung, die Abhaltung von Sitzungen und für die Mittelbeschaffung aufgewandt.



Der Leiter des Verwaltungsdienstes, OV Gerhard Schneider, wartete der Mitgliederversammlung mit beeindruckenden Zahlen auf. Im Anschluss wurde, nach dem Bericht bzw. auf Antrag der beiden Kassaprüfer - HLM Franz Steinbauer und HBM Alois Lugauer, die Entlastung des Leiter des Verwaltungsdienstes durch die Mitgliederversammlung beschlossen.

Aufgrund der Tatsache, dass im Jänner 2011 wieder eine 5-jährige Funktionsperiode in der Feuerwehr zu Ende geht, überreichte Feuerwehrkommandant HBI Franz Litschauer an die in der letzten Periode in der Feuerwehr Göpfritz/Wild als Chargen, Fachchargen oder Sachbearbeiter tätig gewesenen Feuerwehrmitglieder Dankeskunden.

Aufgrund der Wahlordnung übernahm in weiterer Folge der Bürgermeister der Marktgemeinde Göpfritz/Wild, Franz Gressl, den Vorsitz bzw. die Wahlleitung - in weiterer Folge wurden durch die Mitgliederversammlung folgende Personen gewählt:

- Feuerwehrkommandant: ABI Ing. Christian Hübl
- Feuerwehrkommandantstellvertreter: OBI Robert Mader

Nach der Annahme der Wahl und der Angelobung durch den Bürgermeister übernahm der neu gewählte Feuerwehrkommandant ABI Ing. Christian Hübl den Vorsitz der Mitgliederversammlung.

Durch den Feuerwehrkommandanten wurde HBI Ing. Ewald Litschauer, BSc mit sofortiger Wirkung zum Leiter des Verwaltungsdienstes bestellt.

Das neu gewählte Feuerwehrkommando bedankte sich für das entgegengebrachte Vertrauen der Mitgliederversammlung und versicherte, auch weiterhin im Sinne der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild tätig zu werden.



Mit diesem 7. Jänner 2011 ging auch die bereits 15 Jahre andauernde Funktionsperiode des Führungstrios HBI Franz Litschauer (Feuerwehrkommandant), OBI Leopold Weidenauer (Feuerwehrkommandantstellvertreter, schon seit 1991) und OV Gerhard Schneider (Leiter des Verwaltungsdienstes) zu Ende. Aus diesem Grund wurde dem nunmehr ehemaligen Feuerwehrkommando Dankesgeschenke für die tadellose "Lenkung" der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild in den vergangenen 15 (20) Jahren überreicht.



Feuerwehrkommandant ABI Ing. Christian Hübl durfte als eine seiner ersten "Amtshandlungen" vier junge Mitglieder, welche kurz zuvor noch von HBI Franz Litschauer offiziell in den "Aktivstand" übernommen wurden, angeloben.

Das Gelöbnis auf der Fahne legten PFM Patrick Schneider, PFM Melanie Neuteufel, PFM Robert Steinbauer und PFM Thomas Anderl ab.



ABI Ing. Christian Hübl ernannte in weiterer Folge die Chargen und sprach Beförderungen aus -

ernannt wurden:

zum Leiter des Verwaltungsdienstes Ing. Ewald Litschauer, BSc

zum Stellvertreter des Leiter des Verwaltungsdienstes Barbara Schuh

zum Ausbilder in der Feuerwehr Christian Wopienka

zum Fahrmeister Christoph Litschauer

zum Zeugmeister Karl Mödlagl

zum Feuerwehrjugendführer Angelika Wopienka

zum Zugskommandant Thomas Weidenauer

zum Zugskommandant Karl Anderl

zum Zugtruppkommandant Wolfgang Gutmann

zum Zugtruppkommandant Andreas Weidenauer

zum Gruppenkommandant Franz Steinbauer

zum Gruppenkommandant Erwin Neuteufel

zum Gruppenkommandant Ronny Kuschal

zum Gruppenkommandant Markus Weidenauer

zum Sachbearbeiter Atemschutz Ronny Kuschal

zum Sachbearbeiter EDV Ing. Ewald Litschauer, BSc

zum Sachbearbeiter Feuerwehrgeschichte Gerhard Schneider

zum Sachbearbeiter Nachrichtendienst Franz Steinbauer jun.

zum Sachbearbeiter Öffentlichkeitsarbeit Ing. Christian Hübl

zum Sachbearbeiter Wasserdienst Robert Mader



befördert wurden:

zum Oberbrandinspektor	Robert Mader
zum Verwalter	Barbara Schuh
zum Löschmeister	Angelika Wopienka
zum Löschmeister	Ronny Kuschal
zum Löschmeister	Markus Weidenauer
zum Sachbearbeiter	Christoph Litschauer
zum Sachbearbeiter	Franz Steinbauer jun.
zum Probefeuerwehrmann	Patrick Schneider
zum Probefeuerwehrmann	Thomas Anderl
zum Probefeuerwehrmann	Melanie Neuteufel
zum Probefeuerwehrmann	Robert Steinbauer

Aufgrund des Ausscheidens aus Ihrer lange innegehabten Funktion wurden folgende Dienstgrade verliehen:

Ehrenhauptbrandinspektor	an Franz Litschauer
Ehrenoberbrandinspektor	an Leopold Weidenauer
Ehrenoberverwalter	an Gerhard Schneider
Ehrenhauptbrandmeister	an Alois Lugauer
Ehrenhauptlöschmeister	an Herbert Bachl
Ehrenhauptlöschmeister	an Wolfgang Schneider

Im Anschluss an die Ernennungen und Beförderungen durch ABI Ing. Christian Hübl dankte auch Bürgermeister Franz Gressl den Mitgliedern

der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild für ihr Engagement und tatkräftige Unterstützung.